Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 2 Pieces
Superficie 54 m2
Référence 84577323
Prix 840 000 €

Paris 2Eme
Appartement a vendre (75002)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Au cceur du quartier Montorgeuil, nous vous proposons ce bien rénové de 54.06m?2
Carrez.Situé au 4eme étage d'une jolie copropriété, cet appartement est orchestré
de la fagon suivante : une entrée desservant un dressing et un WC, une cuisine
meublée et équipée, un séjour/salle a manger, une chambre avec des rangements,
une salle d'eau.Ce lieu vous séduira par sa rénovation, son emplacement au
carrefour de la mode et de la gastronomie.Un appartement tres agréable parfait
pour une résidence principale, un pied-a-terre ou un investissement.Une cave

compléte ce bien.Exclusivité Caroline Baudry : ...

We are listing this renovated 54.06m? or 581 sq ft (Carrez Law) apartment in the
heart of the Montorgeuil district. This apartment situated on the 4th floor of an
attractive condominium is laid out as follows: entrance hall leading to a walk-in
wardrobe and toilet, fitted and equipped kitchen, living/dining room, bedroom with
storage space, shower room.This property will delight with its renovation and its
location at the crossroads of the fashion and gastronomy districts.Very pleasant
apartment which would be perfect as a main residence, a pied-a-terre or an

investment.Cellar also ...

BARNES LE MARAIS
125, rue Vieille-du-Temple - 75003 PARIS 3EME
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